



あかまつ

令和4年度

第40号

令和4年10月20日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

県警音楽隊がやってきた 10月17日(月)

防犯教室と交通ルールを学ぶ学習の一つとして、大仙警察署の方と県警音楽隊の皆さんが来校しました。初めは大仙警察の少年係の方から、不審者に出会ったときにどうすればよいかの「いかのおすし」を話していただきました。子どもたちは「いかのおすし」についてはもう知っていることですが、いざというとき行動に結び付くようにと真剣に耳を傾けていました。1年生16人の「助けて〜!」はとても大きい声が出せていたので感心したところです。

次はいよいよ県警音楽隊の登場です。華麗で迫力のある演奏・演技を披露して頂きました。曲の合間に自転車に乗るときのルールも教えていただきました。

「自転車も車両なので自動車と同じ左側通行」「小学生は歩道を自転車で通行してもいいけれども歩行者ファーストで」「止まれの標識があったら、自転車も止まろう」「ヘルメットはかぶる約束。しっかりかぶって命を守ろう」など、大切なことを学びました。



名探偵コナンのテーマやリトルマーメイド、緑黄色社会やYOASOBIなど、子どもたちにもおなじみのノリノリの曲をたくさん聴くことができました。小学生にとって大人の演奏(吹奏楽)を聴く機会は少ないものです。交通ルールと音楽、両方がしっかりと子どもたちの心に届いたようです。



3年生マックスバリュへ

17日(月)には3年生がマックスバリュ太田店に見学に行き、新鮮で安全な食品等を売るための工夫を学びました。常にお客様のことを考えながら品出しをしたり、クリーンタイム(消毒作業の時間)を設けたり、季節に合わせて炭酸(ワラビが採れる頃)や焼酎(柿の収穫の頃)を分かりやすいところに置いたり工夫がいっぱいのスーパーでした。この後、子どもたちは、スーパーをより一層身近に感じ、行く度に何か新しい発見をしてくれることでしょう。

各学年のフィールドワークは、訪問先でお話をいただいたり、疑問に思っていることを質問したりして、教室ではできないことを学べる貴重な場となっています。



大仙市教育委員会学校訪問

10月19日(水)



教育長さん、教育委員さんはじめ、大仙市教育委員会から7名来校され、全学級の授業を見ていただきました。どの学級も「真剣に学習に向かっている」「活発な学習態度だった」「反応しながら聞いていた」とお褒めの言葉をいただきました。また、教育長さんからは、「この半年の営みの成果が見えた今日の参観だった」とおっしゃっていただき、職員の励みにもなりました。

子どもたちが元気に楽しく学校で過ごせるよう、この後も南小が豊かな教育の場となるように職員一同でがんばっていききたいと思います。

